

おぞの

尼崎市立小園小学校
平成30年8月27日
No.6

ー 平成最後の夏休みから2学期へ ー

校長 平家祐孝

平成最後の夏休みが終わり、例年より1週間早く2学期が始まりました。夏休み中、子ども達が事故や事件に巻き込まれたという情報もなく、ホッとしています。この暑さがいつまで続くのかと危惧しつつも、行事が続くこの2学期。子ども達の頑張りや確かな成長を見届けられることをとても楽しみにしています。

8月9日(木)、本校吹奏部が、姫路市文化ホールで行われた兵庫県吹奏楽コンクールに参加しました。当日、朝6時前に駐輪場でお借りしている小田中学校に着くと、既に小田中学校吹奏楽部の先生が門を開けてくださり、自転車の誘導も手伝っていただきました。「初めてですよね。頑張ってください」との温かい言葉も。

顧問、私も含め7人の引率のもと、JR尼崎駅から電車に乗り込みましたが、さすがに姫路まで1時間の立ちっぱなしには疲れた様子も見られました。会場の姫路市文化ホールに着き、あわただしく控え室で準備をする子ども達の傍ら、他校の真新しくきれいな楽器がうらやましく思えました。出演は、養父郡や淡路島など全県から参加した12小学校の中で3番目。ステージの準備が整い、本校38人が緊張した面持ちで自分の位置につき、いよいよ演奏が始まりました。客席で聴き入るリザーブの子ども達の多くが若干前屈みになって、ステージに注目していました。演奏が進むにつれ、胸が熱くなると同時に自然と身震いする自分がありました。初めての会場、新メンバーでの初演奏ながら、見事な演奏だったと思いました。演奏が終わり、舞台裏ではミスを悔しがる子どもの姿もあったようですが、笑顔を交わす客席の子ども達には、仲間の演奏をたたえる温かい空気が感じられました。

楽器の片付けも終わり、いよいよ結果発表。本校は「銀賞」をいただきました。今後も学校行事や地域行事で練習の成果を披露することとなりますので、楽しみにしておいてください。

○地域学校協働事業の推進

現在、尼崎市では地域全体で子ども達の学びや成長を支える「学校を核にした地域づくり」を目指した「地域学校協働活動事業」を推進しています。そんな中、本校においても、地域学校協働活動推進員(コーディネーター)として、綾部賀子前PTA会長が教育委員会から委嘱されました。社会に開かれた教育課程の実現に向けて地域との連携強化に努められますので、ご協力をお願いします。

また、「小園子ども居場所づくり推進プロジェクト」が立ち上がりました。その活動の一環として夏休み中ラジオ体操を行い、積極的に参加した子ども達に参加賞をいただけることとなりました。

8・9月行事予定

8/27	月	始業式 大掃除	14	金	いじめワークショップ（4年）
28	火		15	土	
29	水		16	日	
30	木	水泳記録会	17	月	敬老の日
31	金	水泳記録会（予備日）	18	火	朝会 委員会
9/1	土		19	水	
2	日		20	木	ST
3	月	給食開始	21	金	
4	火	作品展	22	土	
5	水	作品展	23	日	秋分の日
6	木	社会見学（3年）	24	月	
7	金		25	火	
8	土		26	水	
9	日		27	木	
10	月	歯磨き指導（1年）	28	金	体育大会準備
11	火		29	土	体育大会
12	水		30	日	体育大会（予備日）
13	木	代表委員会 ST			

10月の主な予定

- 1日（月） 代休日
- 19日（金） 連合体育大会
- 29日（月） 就学時健康診断

夏休み中の学年の畑の様子



2年生の畑
立派なトマト、
ピーマン、ナスがなっていました。



4年生の畑
かわいらしい
ひょうたんができてい
ました。



5年生の畑
立派に稲穂が成長
していました。